

Das erste „Hallentraining“ im Jahr 2013

Am 6. April trotzten die Reiter des TREC Deutschland e.V. Wind und Wetter und starteten mit dem ersten TREC-Training in die neue Saison. Da das erste TREC – Turnier bereits am 28. April in Pfaffenwiesbach ansteht, entschlossen sich die Verantwortlichen, das Training trotz Schneeregen und Kälte auf den Außenplatz des Reitvereins Kastellaun zu verlegen, da dieser mehr Trainingsmöglichkeiten bietet. Alle Reiter waren gespannt, wie sich ihre Pferde nach der langen Winterpause im PTV anstellen würden. Zu Beginn der



jeweiligen Trainingsgruppe gab es eine kurze Einweisung durch Brigitte, Andrea und Erhard. Anschließend wurde den Teilnehmern die Möglichkeit eröffnet, individuell mit einem „Trainer“ die einzelnen Hindernisse zu üben. Wer das nicht wollte, konnte alleine für sich an den

Hindernissen üben. Folgendes wurde bei diesem Training geübt:

- der Auf- und Absprung
- Rückwärtsrichten
- Gasse
- Slalom
- Wegpassage
- Baumstamm geritten und an der Hand
- Stillstand





Im Laufe des Trainings machten die Reiter und ihre Pferde enorme Fortschritte. Einige Reiter waren überrascht, wie viel ihre Pferde doch noch beherrschten. Nachdem alle PTV – Hindernisse trainiert wurden, bekamen die Reiter noch die Möglichkeit die MA zu

üben. Im Anschluss konnte ein kompletter Parcours mit Bewertung geritten werden.

Insgesamt gesehen war es ein schönes Training, das allen Beteiligten viel Spaß gemacht hat. Nach dem Training waren sich alle Reiter einig: Die neue TREC – Saison kann kommen!



Wir danken dem Reitverein Kastellaun für die erneute Bereitstellung seiner Anlage!